

**UNICANCER se félicite de la nomination de la Professeure Agnès Buzyn,
ministre des Solidarités et de la Santé,
et rappelle que le cancer doit rester une priorité du nouveau gouvernement**

UNICANCER, la Fédération des Centres de lutte contre le cancer (CLCC), souhaite saluer la nomination de la Pr. Agnès Buzyn en tant que ministre des Solidarités et de la Santé. Le cancer nécessite un engagement fort du gouvernement et de nombreux points du programme « santé » du Président de la République convergent avec les propositions d'UNICANCER. La Fédération se tient prête à travailler avec les instances dédiées à la mise en œuvre d'un nouveau plan cancer.

Selon le Pr Eric F. Lartigau, directeur général du Centre Oscar Lambret et Vice-Président d'UNICANCER : « UNICANCER et le Centre Oscar Lambret se réjouissent de la nomination de la Pr. Agnès Buzyn. Nous partageons avec elle des valeurs fortes et nous sommes prêts à travailler avec elle dans la construction du prochain plan cancer. Le cancer touche des millions de Français, avec leurs proches. Le Centre Oscar Lambret demande, avec tous les Centres de lutte contre le cancer, au nouveau Président de la République de s'engager clairement dans ce combat. Nous sommes convaincus que le gouvernement est prêt à relever les défis de la cancérologie de demain. »

Pour rappel, UNICANCER interpelle Emmanuel Macron autour de cinq priorités :

- Priorité I – Permettre un accès à des soins de qualité pour tous sans dépassement d'honoraires
- Priorité II – Répondre aux nouvelles attentes des patients
- Priorité III – Soutenir la recherche et l'innovation
- Priorité IV – Développer la e-santé
- Priorité V – Accompagner l'évolution des métiers

Les 60 propositions sont disponibles sur <http://prioritescancer.unicancer.fr/>